

## **Kleine Anfrage**

**der Abg. Katrin Steinhülb-Joos SPD**

### **Taxi- und Mietwagen-Gewerbe in Stuttgart und der Region**

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie hat sich die Anzahl der in Stuttgart konzessionierten Taxen und Taxiunternehmen sowie Mietwagen und Mietwagenunternehmen in den vergangenen fünf Jahren entwickelt?
2. Wie hat sich die Anzahl der konzessionierten Taxen und Taxiunternehmen sowie Mietwagen und Mietwagenunternehmen in den an Stuttgart direkt angrenzenden Landkreisen in den vergangenen fünf Jahren entwickelt (bitte aufgeschlüsselt nach Jahr und Landkreis)?
3. Wie bewertet sie die Rückkehrpflicht zur Betriebsstätte im Mietwagenverkehr unter ökonomischen und ökologischen Aspekten?
4. Wie viele Hinweise auf Zuwiderhandlungen gegen das Gebot der Rückkehrpflicht im Mietwagenverkehr wurden an die in den Fragen 1 und 2 zuständigen Behörden in den vergangenen fünf Jahren herangetragen (bitte aufgeschlüsselt nach Jahr und Landkreis)?
5. Wie vielen der in Frage 4 genannten Hinweise wurde behördlich nachgegangen?
6. Wie wird die Einhaltung des Gebots der Rückkehrpflicht im Mietwagenverkehr kontrolliert?
7. Wie viele Bescheide mit Verwarnungen wurden wegen Missachtung des Gebots der Rückkehrpflicht in Stuttgart und den angrenzenden Landkreisen in den vergangenen fünf Jahren festgesetzt und in welcher Höhe (bitte aufgeschlüsselt nach Jahr und Landkreis)?
8. Wie viele Bescheide mit Bußgeldern wurden wegen Missachtung des Gebots der Rückkehrpflicht in Stuttgart und den angrenzenden Landkreisen in den vergangenen fünf Jahren festgesetzt und in welcher Höhe (bitte aufgeschlüsselt nach Jahr und Landkreis)?
9. Wie viele der in den Fragen 7 und 8 festgesetzten Bescheide erlangten Rechtskraft?

6.5.2024

Steinhülb-Joos SPD

#### **Begründung**

Die Auftragszahlen im Stuttgarter Taxigewerbe entwickeln sich rückläufig. Als Grund dafür wird unter anderem die zunehmende Konkurrenz durch plattformbasierte Anbieter von Mietwagendienstleistungen genannt. Diese Kleine Anfrage möchte klären, wie sich die Zahl der Taxi- und Mietwagenunternehmen in der Region Stuttgart entwickelt hat und inwieweit die plattformbasierten Mietwagendienstleistungen im Hinblick auf die Rückkehrpflicht zur Betriebsstätte kontrolliert werden.